
２月１６日(木) 今日の２時間目に校外子ども会を行いました。子ども会長を中心に、 

地区での過ごし方について反省を行いました。また、４月から入ってくる新１年生の登校班

についても確認しました。新年度に向けて、いろいろな活動が引き継がれていきます。 

 


